私が見た北秋田

Kitaakita from My Eyes NO.78

おーい! かまくらのゴンゴロー!

北秋田市議会3月定例会・一 北秋田市議会3月定例会・

般質問2日目(議事堂)

般質問1

日目(議事堂)

|日(金) ▽第1回北秋田市総合戦略検証会議委嘱状交付(コムコム)|日(木) ▽秋北バスーCカード運用拡大記念セレモニー(コムコム)

鷹巣中学校卒業式(同校)

ミナルビル㈱第1

6回取締役会(同社)

ム)▽大館能代空

地域おこ

し協力隊委嘱状交付式(柳田大志さん・本庁舎)▽第:

6 8 3日(金)▽

企業訪問(名古屋市)

(コムコム)

2日(木)▽

状交付式(中野岳春さん・本庁舎)

北秋田市議会3月定例会(議事堂)▽

小又川新発電所竣工記念パ

_ テ

この間、久しぶりに葛黒の火まつりかまくらを訪れ てみました。ショベルカーの力も借りながら、ご神木 の立ち上げに初めて協力しました。江戸時代に由来す る火まつりだと言われており、300年ほどの長い歴史 を参加しながら感じていました。建設機械のない昔の 人々がご神木の立ち上げに努力している姿を想像して みると、この伝統行事をさらに尊敬します。

幕が一回閉じられたものの、クラウドファンディン グで募金され復活できたお祭りとして、私は気に入っ ています。日本の歴史や伝統に興味があったからこそ、 日本語を勉強して、日本にやってきたわけですので、 その歴史的なものが残されていて参加できることが嬉

しいです。

しかし、今年は違う意味でこの火まつりが復活でき ましたね。コロナ禍のため開催中止されたこともあり ますから。

毎回、無病息災を願 いますが、今回は、特 に新型コロナウイルス 感染症の終息という願 いを込めて「かまくら のゴンゴロー!」と叫 んできました。



19日(日)▽秋田県マスターズ水泳交流記録会(市民プ18日(土)▽市長と語ろう!タウンミーティング(交流17日(金)▽秋田県森と水の協会第2回理事会(秋田市)16日(木)▽定例記者会見(本庁舎)▽森吉山ダム水源地

ダ

 \Diamond

2 月 16 日

5

3 月 15 日

市長と語ろう!タウンミーティング(交流センタ秋田県森と水の協会第2回理事会(秋田市)

ム水源地域活性協議会(第二庁舎)

▽葛黒火まつりかまく

24日(金)▽森吉山の国定公園への昇格の推進に係る要望書提出(本庁舎)▽20日(月)▽定例部長会議(本庁舎)▽合川小学校いぶりがっこ贈呈(本庁舎)

職員提

ら(葛黒地区)

1日(水)▽北秋田市議会3月定例会・代表質問(議事堂)▽地域おこし協力隊委嘱28日(火)▽副市長退任式(本庁舎)

▲完成したモロビの精油

枝は既に蒸留して精油を抽出し、県内外のいくつかのサウナで利用してもらっています。でいるアオモリトドマツのことで、枝を折ると爽やかな強とで、枝を折ると爽やかな強い香りがします。森吉山周辺の枝を採取して近所の人に配ることが伝統となっています。中口ビの枝を採取して近所の人に配ることが伝統となっています。中間を燻らせて里の匂いを消の中では、岳参りの際にモロビの枝を採取して近所の人にモロビの枝を採取して近所の人にモロビの枝を採取して近所の人にもい、心を落ち着かせたりしています。 し枝ビ を得て雪の重みで折れたモロきの際に、森林管理局の許可 実は、 枝を採取して 昨年の 森吉-ました。

を立ち昇らせる入浴法のことを立ち昇らせる入浴法のことを思いつきました。「ロッリュウ」とは、熱したサウッリュウ」とは、熱したサウッリュウ」とは、熱にして利用することを思いつきました。「ロッカンジして利用できないもった。」 精油等を混ぜて香り

5田真紀です。今回:にちは。地域おこし!

サ

ウナでの



北秋田市地域おごり、協力隊

モロビの香りで



貝田 真紀 隊員

と輝く各校の取り組みから

未来を切り拓く子どもたちの活動 きらり★ info:04

の冬サウナでロウリュ北秋田市内では「北京を楽しんだりもします。

/ュウとし 北欧の杜

て使用してもらっていますの

モロビのロウリ

一ウを体

北秋田市立小・中学校の「総合的な学習の時間」では、 市からの「総合的な学習の時間に関する補助金」を活用し 校外学習、地域の人々との交流、伝統行事の体験など 様々な活動を行っています。

支えようとする子どもたちの育成を図っています。



▲ 7月7日 阿仁中「自然体験学習」太平湖・三階滝



▲2月22日前田小「Mステ(祖父母交流会)」

総合的な学習の時間に関する補助金 活用事業

これらの活動を通じて、ふるさとを愛し、ふるさとを

このコーナーでは、各校の活動の様子をご紹介します。

圖 学校教育課義務教育係 ☎62-6617



▲11月19日清鷹小「伝承芸能合同発表会」





▲市長と語ろう! タウンミーティング



▲施政方針を述べる津谷市長

広報きたあきた 2023.4